

Se inaugura casita infantil Ricitos de Oro en la comunidad de Bartle

Creado: Miércoles, 10 Abril 2024 16:58 - Última actualización: Miércoles, 10 Abril 2024 16:58

Visto: 153



Bartle es una comunidad tunera retirada de la cabecera municipal y no ha tenido la oportunidad de contar con un círculo infantil, reclamo de muchas madres trabajadoras para el cuidado de sus pequeños, las casitas infantiles son una nueva modalidad que reúnen condiciones parecidas a las de un círculo infantil y surge con esto la casita infantil con dos salones para atender la primeras edades de vida Risitos de Oro, el inmueble donde se encuentra enclavado recibió una reparación por más de 2 millones de pesos, lo cual muestra un excelente confort para que los niños realicen su estancia